
 

 

 

                       

                        

 新年あけましておめでとうございます。 

 春日区地域協議会を代表して新年のご挨拶を申し上げます。 
 

 昨年もコロナ禍により大変な１年となりましたが、地域協議会委員として 2 年目の任期を

務める中で、活発な意見交換ができるようになってきました。こうした中で、地域の課題

を見つけて議論を行う「自主的審議」を開始しました。今後は会議室を出て現地の確認な

ども行いながら、一つ一つの課題に向き合っていきたいと思っています。 

 また、昨年・一昨年と、町内会長の皆さんのご意見を伺う機会を作れなかったことか

ら、本年はそうした機会を早いうちに持たせていただければと考えています。 

 中川新市長の市政になり、行政が大きく変わっていくと思います。私たち地域協議会も

変わっていく時期なのかもしれませんが、引き続き、この春日区が住みよい地域になるよ

う地域の方々と連携し、委員同士が協力しながら頑張っていきたいと思います。 

 皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 コロナ過が落ち着き、この春日区が笑顔いっぱいの地域になることを願い 

新年のご挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお願いいたします。 
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■ 地域協議会の開催状況について 

 今年度の会議の状況（地域活動支援事業の審査後）は次のとおりです。 

第７回会議（7/27） 

・「地域活動支援事業の審査」

の振り返りを行いました。 

・今後の「自主的審議」（※裏

面もご覧ください）の参考と

するため、前期の委員による

審議の結果を確認しました。 

第８回会議（8/31） 

・前回に続き、前期の自主的審

議について確認しました。 

・今後の自主的審議のテーマを

洗い出すため、小グループに

分かれて委員同士で意見交換

を行いました。 

第９回会議（9/28） 

・前期委員を対象とした意向調

査を踏まえ、市が検討を行っ

た結果の説明を受けました。 

・前回の小グループでの意見交

換について報告し合い、全体

で話し合いを行いました。 

第 10 回会議（10/26） 

・自主的審議について、各委員

の意見をまとめ、審議テーマ

の絞り込みを行いました。 

・「観光」「安全・安心」「福

祉」をテーマに、分科会を設

置することとしました。 

第 11 回会議（11/26） 

・公立保育園の民間移管や、総

合体育館の料金改定について

説明を受けました。 

・分科会のメンバーを決め、分

科会を設置しました。(※裏

面もご覧ください。) 

第 12 回会議（12/16） 

・自主的審議の参考とするた

め、春日区の人口動態につい

て、説明を受けました。 

・分科会を開催し、それぞれの

テーマに沿って議論を進めま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《観光分科会》春日山城跡の観光振

興策について 

 

 

 ・春日山城跡は、県内外から観光客が訪れる当市有数

の観光スポットです。 

 ・史跡の保存整備について、地域の団体が継続的に取

り組んでいます。 

 ・春日山城跡の観光地としての魅力向上や市民を巻き

込んだ環境整美について話し合います。 
 

 

 

《安全・安心分科会》安全・安心に暮ら

せる春日区とする方策について 

 

 

 ・春日区には防災士による活動組織がなく、人口に比

べて防災士の数も少ない状況です。 

 ・降雪期には、一部の歩道が雪に埋まることもあり、

交通事故を防ぐ対応が求められます。 

 ・地域の防災体制の充実や積雪時の安全の確保などに

ついて話し合います。 
 

 

《福祉分科会》あらゆる世代が心豊かに暮

らせる春日区とする方策について 

 

 

 ・春日区では、区外からの転居などにより人口が増え

ていますが、同時に少子高齢化が進行しています。 

 ・子どもや若者の地域行事等への参加が少なくなって

います。 

 ・地域への愛着を育んでいけるよう、住民同士の交流

の促進などについて話し合います。 

 

 

 

 

中部まちづくりセンター（上越市木田 1-1-3 木田第二庁舎 3 階） 
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お問い合わせ先 

■ 自主的審議とは？ 

●地域協議会委員が、住民の観点で課題を定め、課題の解決や活性化に向けて話し合います。 

●話し合った結果は、その内容に応じて、地域の団体に協力・連携を求めたり、市長に意見書

を提出して、市政での実現を求めていくことができます。 

●春日区地域協議会では、次のとおり審議テーマを決定し、３つの分科会を設置しました。 

 
(8/31) 第 8回会議では、前期地域協議会 

委員の審議の結果について確認しました。 

 
(12/16) 第 12回会議では、市や春日区の 

人口動態について説明を受けました。 

 
全体での会議の後は分科会を開催し、各 

テーマについて話し合いを行っています。 

～～～  会議の様子  ～～～ 


